

## Über 6000 Probefahrten bei Mercedes-Benz

**Mercedes-Benz hat am Wochenende bei seinen europäischen Vertriebspartnern die Markteinführung von neuer C-Klasse und GLA gefeiert. Allein in Deutschland kamen 300 000 Besucher in die Schuräume und buchten über 6000 Probefahrten.**

Die dynamischer gezeichnete C-Klasse übernimmt zahlreiche Assistenzsysteme aus S- und E-Klasse. Serienmäßig ist die Baureihe mit dem Attention Assist ausgerüstet, der den Fahrer vor Unaufmerksamkeit und Müdigkeit warnt. Die Produktion startete im vergangenen Monat im Werk Bremen. Die ersten Fahrzeuge wurden bereits an Kunden ausgeliefert.

Der GLA ist das erste Kompakt-SUV der Marke. Der erste GLA, ein weißer 200 CDI ging an eine Mutter und ihre Tochter aus Nürnberg, die eine Dienstleistungsagentur betreiben.  
(ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Olaf Dunkler, stellvertretender Leiter Mercedes-Benz-Werk Rastatt, und Volker Schulze-Permentier, Leiter Mercedes-Benz-Kundencenter Sindelfingen und Rastatt, überreichten die Schlüssel des ersten GLA an Kundin Gabriele Schittenhelm und ihrer Tochter Alexandra aus Nürnberg.

---



Mercedes-Benz C 250 AMG-Line.

---